



スキルアップ・アドベンチャー 小瀬型学力向上を目指して！

4月17日（月）、1年生がモビリティリゾートもてぎ（栃木県茂木町）にて「スキルアップ・アドベンチャー」講習会を実施しました。この講習会は、グループワークを通して、望ましい人間関係と一人一人の豊かな心を育むことを目的としています。

まずは、バースデーライン（無言でジェスチャーをしながら誕生日順に並ぶ活動）やフラフープくぐりなどのゲーム形式のグループ課題になどを通して、お互いに対する理解を深める活動をしました。その後、バケツボール（グループで大きなシートの端だけをもち、バケツにボールを入れるコミュニケーションゲーム）に取り組み、グループの結束力を高めました。生徒は、どのようにしたら上手くいくか意見を出し合い、協力して取り組んでいました。

様々な活動を通して、生徒同士の距離が近づき、たくさんの「素敵な笑顔」が見られました。



生徒総会 一人の意見が学校を変える、生徒総会への主体的な取組を！

4月26日（水）、生徒総会が開催されました。今回の生徒総会では、生徒会の行事や予算、各種委員会の活動内容等についての話し合いを行いました。生徒総会に向けて、学級や評議委員会で繰り返し検討し、「自分たちの手で学校を運営していること」を実感することができたと思います。

校長先生からは、これまでに学んだ社会の公民分野についてお話がありました。「日本国憲法には“定足数”についてきまりがあります。小瀬高校の生徒総会やPTA総会にも全体数に対してどのくらいの割合で成立するかきまりがある。学習していることと身近なことがどのようにつながっているのか考え、生活に生かしてほしい」とのことでした。また、どの生徒も真剣な態度で参加していて、改革意欲に溢れた生徒総会でした。

中心となってまとめてくれた生徒会の皆さん、ありがとうございました。



No Challenge No Future

～継承と開拓～